

Hochschule für Musik FRANZ LISZT Weimar
Presseabteilung • PF 25 52 • 99406 Weimar
www.hfm-weimar.de
Pressesprecher: Jan Kreyßig, Tel. 03643-555159
presse@hfm-weimar.de



PRESSEMITTEILUNG

Weimar, 11.01.2019

Auftakttreffen in Weimar: Erasmus-Plus-Projekt „IntergrACTION“ verknüpft die musikalische Frühförderung von vier Ländern

Das **neue Erasmus+-Projekt „IntergrACTION“**, das über zwei Jahre bis 2020 läuft, schließt sieben teilnehmende Organisationen aus vier verschiedenen Ländern zusammen. Es nehmen drei Musikgymnasien sowie die jeweils angeschlossenen Hochschulen für Musik, und ein Konservatorium mit integrierter gymnasialer Ausbildung aus **Spanien, Portugal, Italien und Deutschland** daran teil. Ziel des Projekts ist es, die Verzahnung von allgemeinbildender, gymnasialer und instrumentaler Ausbildung optimal zu gestalten. Dazu gehört die Präsentation des eigenen Schul- und Kooperationsmodells, das gegenseitige Kennenlernen sowie das Erarbeiten und die Umsetzung von Neuem.

Das **erste internationale Lehrertreffen** des „IntergrACTION“-Projekts findet nun **vom 14. bis 19. Januar 2019 in Weimar** statt. Die 19 Gäste sind Präsidenten, Leiter*innen und Professor*innen der beteiligten Hochschulen und Konservatorien sowie Lehrer*innen der Musikgymnasien. Die Partnerinnen und Partner kommen vom Musikkonservatorium und der Schule „IES El Carmen“ aus Murcia (Spanien), vom Musikkonservatorium „F.A. Bonporti“ und Instituto di istruzione delle Arti „Vittoria, Bonporti, Depero“ aus Trient (Italien), von der Escola de Música do Conservatório Nacional aus Lissabon (Portugal) sowie von der Hochschule für Musik FRANZ LISZT Weimar und dem Musikgymnasium Schloss Belvedere als ihrem Hochbegabtenzentrum.

Die Themen des Auftakttreffens in Weimar sind u.a. die **Präsentation und Diskussion der eigenen Stundenplan- bzw. Studententafelmodelle**, anhand derer die vollständig integrierte einer teilweise integrierten Musikausbildung gegenübergestellt werden soll. Das Ziel ist es, in den Stundenplanmodellen die schulische und die musicale Ausbildung noch optimaler zu kombinieren und beiden gerecht zu werden.

Insgesamt soll es **elf Treffen von jeweils ca. vier Tagen** geben. So findet vom 10. bis 16. Februar in Trient (Italien) ein erstes internationales Schülertreffen statt, gefolgt von dem zweiten internationalen Lehrertreffen vom 24. bis 29. März in Lissabon (Portugal).